
　○　提案者数　４名

　○　提案件数　４件

№ ご意見の内容（要旨） ご意見に対する市の考え方

1

　信州ブレイブウォリアーズのホームア
リーナがことぶきアリーナ千曲から長野市
のホワイトリングに移転となるが、ホーム
アリーナを千曲市に戻すため戸倉体育館
を5,000人収容可能なアリーナにしてほし
い。

2

　戸倉体育館を5,000人収容可能なアリー
ナにして、信州ブレイブウォリアーズの
ホームアリーナを再び千曲市へ戻してほし
い。

3

　公共施設再編の必要性は理解できる
が、市が再編後にどのようなイメージを
持っているのかが見えない。財政が厳し
く、また、少子高齢化・人口減少が進む
中、公共施設の縮減だけで、今後、住み
やすい、住みたい市になるのか。
　千曲市に住んでみたいと思う魅力ある整
備を期待する。

　この計画は、公共施設の更新・統廃合な
どを計画的に行い、将来の財政負担を軽
減・平準化するための考え方や方向性を
示したものになります。
　市の将来を見据え、魅力あるまちづくり
を目指す他の計画と整合を図りつつ取組
を進めてまいります。

4

　スポーツ系施設を充実してほしい。
　ことぶきアリーナ千曲へのスポーツジム
併設や、新たにテニス場を整備することで
市民の健康増進が図れるとともに、大きな
イベント・大会を開催することにより千曲市
を認知してもらえると考える。

　スポーツ施設の中には、耐震性を有しな
い施設や１市２町の合併により機能が重
複する施設がありますので、今後の人口
減少なども見据え、スポーツ施設全体とし
て総量縮減を図ることとしております。
　なお、個別施設の具体的な提案内容に
つきましては、ご意見として承り、今後策
定予定の個別施設計画の中で検討してま
いります。

「千曲市公共施設再編計画（案）」に対する意見募集の結果

～ 貴重なご意見ありがとうございました ～

　お寄せいただきましたご意見と市の考え方は、次のとおりです。

　ご意見として承ります。
　なお、戸倉体育館は耐震性に課題があ
るため、施設の状態、利用状況、維持管
理・更新に要する費用等を踏まえ、必要な
対応策を今後策定予定の個別施設計画
の中で検討してまいります。


